

Un décret du 8 décembre enjoint à tous les évêques d'Espagne, de proposer au gouvernement les suppressions et réunions de paroisses qu'ils jugeront convenables, après avoir consulté les députations provinciales et les conseils municipaux des communes où il y a en ce moment plus d'une paroisse, ainsi que leurs curés. Dans le délai de deux mois, les évêques devront envoyer au gouvernement leurs propositions à cet égard.

Le *Correo National* fait observer que ce décret est une grave violation des lois canoniques.

Espartero a ordonné en Espagne la saisie dans tout le royaume de l'Encyclique de Sa Sainteté, qui recommande aux fidèles l'association pour la Propagation de la Foi, ainsi que de la Pastorale de l'archevêque de Séville qui l'accompagne, sans préjudice des poursuites que les tribunaux pourront exercer à raison de ces publications en faveur d'une institution pieuse dont les gouvernans actuels de l'Espagne ont prohibé l'existence.

M. le comte de Bruhl, lieutenant-colonel hors de service, connu par sa mission à Rome, rentre dans le service actif en qualité de colonel, et a été nommé aide-de-camp du roi de Prusse. C'est le premier officier catholique revêtu de ce dernier emploi.

Il paraît que les hostilités continuent avec acharnement entre les Druses et les Maronites dans la Syrie.

La province d'Yucatan a reconnu la suprématie de Mexico, et fera désormais partie du gouvernement fédéral.

—On voit sur les églises de Moscou le croissant surmonté d'une croix. Le Dr. King explique ainsi ce fait singulier. Les Tartares ayant été maîtres de la Russie pendant près de deux siècles, changèrent les églises chrétiennes en mosquées, et y placèrent le croissant, ce symbole du mahométisme. Quand par la suite le grand-duc Swan Basilovitz eut chassé les Tartares de la Russie, il rendit les églises à leur destination primitive, et planta la croix au-dessus du croissant, en signe de sa victoire et de celle du christianisme.

Le 15 du courant, Mr. L. M. Viger, de cette ville, principal gérant de la Banque du Peuple, a été proclamé, à l'unanimité membre de l'assemblée représentative pour le comté de Nicolet, en remplacement de Mr. Morin nommé Juge sous l'autorité de l'acte des cours de district.

Sir Allan McNab et Mr. le Docteur Rolph du H.-Canada étaient attendus dimanche dernier à Québec, en route pour l'Angleterre.

Une proclamation convoque le parlement provincial pour le 2 avril prochain, sans faire usage des mots *pour la dépêche des affaires*.

M. W. Coffin est nommé shériff conjointement avec M. Boston.

Comme plusieurs de nos abonnés, qui font relire les *Mélanges*, ont exprimé le désir d'avoir une table alphabétique et plus complète pour le second volume, aujourd'hui nous leur en envoyons une qui pourra facilement se joindre à celle que nous leur avons déjà adressée.